

Diputado Jorge Rathgeb solicita mediación del Gobierno para que agricultores de La Araucanía y el país reciban pagos justos a su producción

El congresista indicó que lamentablemente las empresas están privilegiando a los productos extranjeros por sobre los nacionales, pagando valores muy por debajo a los agricultores del país que tienen una producción de mejor calidad que la que viene de otros países.

Los agricultores del país y de La Araucanía deben cumplir con una serie de requisitos para su producción, considerando entre ellos insumos de alto valor a lo largo del proceso, que se traduce a su vez en una alta calidad.

Lamentablemente y acorde al actual panorama, quienes están trabajando en el agro están perdiendo toda la inversión que realizan, esto porque los precios que se están pagando en el mercado están muy por debajo de las expectativas.

El diputado de Reno-

vación Nacional por La Araucanía y presidente de la comisión de Agricultura de la Cámara, Jorge Rathgeb Schifferli, está solicitando la mediación urgente del Gobierno para que se equipare la cancha y los productores de La Araucanía y el país, puedan recibir un pago justo de su trabajo.

El congresista indicó que defenderá y seguirá insistiendo a las autoridades que se privilegie el trabajo de los habitantes de la región y del país, para que se pague lo que realmente corresponde a

su trabajo.

“Varios de los alimentos que usted consume son gracias al trabajo de los agricultores del país, por eso como parlamentario y presidente de la comisión de Agricultura de la Cámara de Diputados, seguiré luchando para que la producción chilena sea más valorada que la extranjera”, indicó el legislador.

Rathgeb indicó que mientras no se haga algo al respecto seguirán las movilizaciones de los productores chilenos, tal como ocurrió hace unas



semanas atrás donde se desplazaron por distintos puntos para mostrar la realidad que están viviendo y donde su trabajo no se está valorando a pesar

de que comparativamente el trabajo que se realiza en los campos chilenos es de más alto estándar y calidad que el de otros países.